
                                                                                                                                                  

20 ans du 
Lycée 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

J’ai fréquenté le lycée de Trois-Bassins 

de 1997 à 2000 en section littéraire. 

 

 

Un lycée flambant neuf avec de bonnes 

infrastructures, une équipe 

enseignante investie qui a stressé au 

moins autant que nous lors des 

épreuves du BAC et des résultats…  

 

 

Après le BAC j’ai étudié  à l’université 

de Saint-Denis. Ma licence d’anglais 

obtenue,  je suis allée en Angleterre où 

j’ai travaillé en tant qu’assistante de 

français dans un lycée à Newbury. 

 

 

Actuellement je suis enseignante de CP 

au Plate Saint-Leu. 

 

 

Le jour des résultats du BAC a été un 

évènement marquant au lycée. Je me 

revois  encore devant les panneaux 

d’affichage avec les copains… première 

promo de BAC du lycée. Stress, joie… 

 

 

Je dirai aux lycéens d’aujourd’hui  de 

croire en eux et en leurs capacités.  

Ne lâchez rien et donnez-vous les 

moyens de réussir.   

 

Mes camarades de la section L.  
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DORVAL Christelle 
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Piton Saint-Leu 


